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                 校長 本川 里美 

今年も校庭のいちょうの葉が色づき始め、大きな銀杏が実っています。本格的に秋も深まって参りました。 
10 月 16 日に行われました運動発表会には、たくさんの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございまし
た。練習の成果を大いに発揮し、生き生きと躍動した子供たちの姿を見て心から嬉しく思いました。提出いただ
いたアンケートを一枚一枚読みました。多くの教職員への労いのお言葉をありがとうございました。来年の運動
会実施に向けて校内で話し合いを重ねて参りたいと思います。 
 さて、今月は、9 月末に全校朝会で話した講話の一部を保護者の皆様と共有したく、ご一読いただきたいと思
います。 
 『今日は、わたしに届いた３つの心配なお話をみなさんにも伝えます。とても大切な話なのでみなさん全員に
聞いてもらいたいと思いました。よく聞いてください。 

 
１つ目は、学校の中に落書きが見つかっていることです。 

 今まで先輩たちが学校を大切に使ってきました。これからもたくさんの人たちが使う校舎に落書きをするのは
良くないことです。「ちょっと書いてみようかな。」軽い気持ちだったのかもしれません。落書きは、悪質な場合
は、罰金等になる立派な犯罪です。学校の中でも外でも同じです。落書きはやめましょう。 
  
2 つ目は、みんなのトイレの使い方です。 
4 月から、困ったことが何回か起こっています。ペーパーに爪などで人を悲しませる言葉の落書きがあります。

トイレのふたに上履きの足跡がついていたこともありました。その他にもホルダーからの紙が便器の中に長く伸
びていたり、ロールのまま便器の中に入っていたりすることもありました。トイレが詰まって壊れてしまいます。
主事さんが、お掃除してくれました。丁寧に使ってほしいと思います。 
 
3 つ目は、道の歩き方です。 
地域の方から、お電話がありました。メモをとったので、そのまま読みます。 
「大宮小の近くに住んでいます。2時半から 4時くらいに大宮小の子供たちが下校しています。子供たちの安

全のために、その時間に犬の散歩や道路のお掃除をするようにしています。このところ、とても危ない場面を見
ているので心配で電話しました。とても危ないので子供たちに注意をしてください。 
〇駐車場やマンションの敷地の中に入って、大きな声で騒ぎ、遊んでいます。 
〇横断歩道を走ってわたっています。信号が赤の時にも急いでわたっている子を見ました。 
〇傘を振り回して、車に当たって傷をつけられた人がいます。防犯カメラに写っていました。 
自分も、自分の子も大宮小の卒業生です。大宮小の子の安全を守るために電話をしました。よろしくお願いし

ます。」という心配のお電話でした。どう思いますか。もしかしたら、自分かもしれないと思っている人もいるか
もしれません。安全な登下校については、ずっと先生たちも警察の人もお話をしています。地域の方も心配しな
がらも、マナーの悪さに少し怒っていた様子でした。家の前で毎日、下校の時にうるさかったら、怒るのも当た
り前だと思い謝りました。今年の目標は、「考える」です。今、自分のしようとしている行動が良いことか、悪い
ことかよく考え、あたりまえに判断できるようにしてほしいと思います。みんなが、気持ちよく過ごせるように
一人一人が心がけていきましょう。』 

 学校で起こっている課題のことを朝会で話したのは初めてでした。子供たちの心に残り、自分の行動を考え

る機会になってほしいと願っています。コロナ禍で緊急事態宣言が長く続いていた中での出来事でした。子供

たちの心も不安定だったのかもしれません。私たち教職員は、情報を共有し、子供達の心の健康にも十分目を

向けるようにして参ります。今、子供たちは、毎日落ち着いて過ごしていますが、まだ今後も感染予防を行い

ながらの学校生活になります。ご家庭でもお子様の心と身体の健康にご配慮いただき、日々接する中で、何か

心配なことがありましたら学校までご相談ください。登下校についても、ぜひ話題にあげ、安全について通学

路を改めて一緒に歩くなどしていただけると幸いです。学校でも引き続き指導して参ります。 

教育目標：つよい子・考える子・助け合う子

題字 『大宮黌』（おおみやこう） 勝 海舟
HP URL：http://www.suginami-school.ed.jp/oomiyashou/

杉並区立大宮小学校

生活目標 友達を大切にして、お互いの良いところを伝え合おう 

 今月は、ふれあい月間です。友達とのふれあいを大切にして、絆を深めてほしいと願っています。その
ためにも、今、自分が友達との関わり方で困っていることや悩んでいることがあれば、担任の先生や話し
やすい先生、SC（スクールカウンセラー）の先生に話してください。もちろん、友達とのこと以外でも構
いません。みんなが仲良く、笑顔であふれる大宮小にしていきましょう。 

運動発表会ご参観ありがとうございました 


